
市議団主催の市政懇談会 

たくさんのご意見・ご要望をいただきました。 

５月１６日（土）、アートプラザで開催されました。団体・

地域の方ら、３０名余りのご参加をいただきました。 

参加者からは「佐藤新市

長の政策について」「小中

学校など公共施設の老朽

化対策」、「県道・市道の 

（質問に答える福間）   交通渋滞、道路改良」、「住

宅地の工場の騒音」「歩道段差解消」、「県議・市議合同の地

域懇談会の開催」「雇用保険」「原発の県・市での対策」「人

口減少、少子高齢化対策」などの、要望、意見がだされま

した。 

「戦争法案」阻止緊急集会 

５月１７日、若草公園で開催されました。幅広い団体か

ら２５０名あまりの参加がありました。経過報告、リレー

トーク、集会宣言が採択され、「戦争法案反対」とシュブレ

キコールをあげながら商店街をデモ行進しました。 

日本を「海外で戦争する

国」にする「戦争法案」

に反対します。の署名に 

ご協力ください。 

（若草公園での福間） 

市生健会第３６回大会 

 定期総会はコンパルホールでおこなわれました。各班か

ら代議員が参加し、労働法制、生存権裁判支援、レクレー

ション、生保・住宅扶助削減などについて討論がありまし

た。私は、開会あいさつ、討論のまとめをおこないました。 

新しい役員体制も承認され、私は引き続き、会長に選出さ

れました。 

別府市でもワンコインバスを 

５月３０日、野口ふれあ

い交流センターで学習会

がおこなわれました。私

は講師として招かれ、大

分市での経験を報告しま 

（報告する福間）    した。参加者からは「タ

クシーとの関係は」「役員づくり」などの意見・要望がださ

れ、交流しました。 

生活保護切り下げ反対の不服審査請求を県に提出 

５月２８日、代表１２名が

参加し、１００名を超える

意義申請を提出しました。 

（県庁１３階・会議室にて 

、 守る会県連のみなさんと） 

各種行事にも積極的に参加しました。 

○王子中学体育祭、○介護保険よくする会総会、○大分

民商南支部１８回総会、○大分市ホームタウン総会、○大

分市まつり振興会総会など、など・・・ 

――生活相談日誌―― 

●「私道を市道にしてほしい」、「電車の騒音・振動に悩ま

されている」との現地調査。●市営住宅集会所へのエアコ

ン設置を協議。●道路建設での立ち退き移転補償交渉が妥

結。など、など・・・ 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください  

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 

            

活動報告ニュース 

２０１５年６月号 


